
2020 年 5 月 20 日下午，生物与化学学院组织召开 2016 级生物

科学专业在云南省农科院生物技术与种质资源研究所实习学生的实

习交流反馈会。参加会议的同学主要从学习和生活两个方面进行了交

流，参加会的老师认真听取了学生们反馈的意见和建议。学院分管教

学的副院长崔现亮、辅导员樊竹青和赵建琪参加了会议。 

会上，学生们对生物所指导老师们“认真细致、一丝不苟”的指

导给予了高度的认可和评价，在生活方面提出了以下问题和建议： 

1．研究所餐厅价格相对较高，学生无力承担。餐厅只提供早午

餐，晚餐用餐不是很方便。 

2．在正式进课题组之前，能否有 1~2 周的预备实习期，以便师

生之间在互相了解的基础上进行双向选择。 

3．实习期间学生课外活动较少，能否组织学生参加一些所内的

娱乐活动项目，以增进师生间的互动，充实同学们的课余生活。 

4．去年宿舍提供的高低床床架质量不太好，存在安全隐患，建

议是否改善一下。 

会上崔现亮副院长在总结时鼓励学生要保持实习时段的精神面

貌，好好学习。感谢大家对如何做好实习工作提出的积极的改进意见

和建议。 

最后，参会的同学还寄语下一届实习生，实习中一定要注重和指

导老师的沟通，怀着诚挚求学之心，勤于思考、积极发问。 
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